

## *Zwei Zauberhafte Rezepte*

### *1. Zaubersand*

- 960 g Mehl
- 120 ml Öl (Sonnenblumenöl oder Babyöl)

vermengen.

Die Kinder haben die Möglichkeit auch im Innenraum schöne sinnliche Erfahrungen zu machen. Da vermisst man den Spielplatz ein klitzekleines Bisschen weniger. Der Zaubersand kann mal in der Sonne gestanden haben, oder aus dem Kühlschrank kommen. Puh... das fühlt sich gleich ganz anders an.

Für die älteren Kinder oder wenn schon viel ausprobiert wurde.

- etwas flüssige Lebensmittelfarbe, oder glitzernde Lebensmittelpigmente (Gourmet-Backabteilung) hinzufügen.

Das wird spannend, wenn man anfängt das zu vermischen. Wie lange braucht man wohl, bis der ganze Sand bunt ist?

Und nach dem Spielen in ein verschließbares Gefäß füllen für das nächste Mal.

### *2. Flüssig oder Fest?*

•

- Speisestärke
- Wasser

vermengen.

Füllen Sie die Masse in eine Schale oder ein großes Gefäß. Experimentieren Sie mit der Menge und damit mal mehr und mal weniger Wasser in der Masse zu haben.

Ist die Masse fest oder flüssig. Probieren Sie mit Stäbchen, Löffeln und anderen Objekten, was passiert. Was passiert wenn sie eine Münze hinein werfen? Kann eine Murmel darüber rollen? Kann man darin mit dem Finger malen?

### *3. Noch vieles weitere...*

Es gibt viele Dinge in unserem Alltag, welche die Kinder in Ruhe erkunden möchten. Richten Sie den Kleinen ruhig eine Fühlwanne ein, bieten Sie den Kindern kleine Gefäße, Löffel und Schaufeln an und füllen Sie etwas in die Wanne hinein. Das können die oben genannten Experimente sein oder auch Reis, trockene Nudeln, Bastelkleister (Cellulosekleister für Kinder)... Vielleicht fällt Ihnen ja noch mehr ein. Oder Sie probieren mal, was passiert, wenn Sie den Kleister und den Reis zusammen auf eine Leinwand ausbringen... Wir wissen es nicht. Vielleicht wollen Sie uns ja davon berichten.

Viel Spaß beim gemeinsamen Sinnesexperiment.

*Ihr Team der Kita Pinocchio.*